

Bonn

Online-Dialog mit OB-Kandidaten

[21.07.2009] Die Website zur Bonner Oberbürgermeisterwahl ist um eine neue Komponente ergänzt worden: Ab sofort können Bürger eigene Fragen an die Bewerber richten und Fragen anderer bewerten. Die Antworten sollen im wöchentlichen Rhythmus zur Verfügung stehen.

Im Vorfeld der Oberbürgermeisterwahl in der Stadt Bonn können sich die Bürger auf einer eigenen Website über die Bewerber informieren (wir berichteten). Nun ist das Portal für den Online-Dialog geöffnet worden. Bis zum 28. August 2009 können Bürger den OB-Kandidaten auf der Website Fragen stellen. Zudem können sie Fragen anderer Bürger diskutieren und bewerten. Wie die Firma ontopica, welche das Portal zusammen mit der Stiftung Mitarbeit und der Initiative Mehr Demokratie betreibt, mitteilt, beantworten alle Kandidaten im wöchentlichen Rhythmus die fünf wichtigsten Fragen. Die ersten Antworten sollen ab dem 30. Juli online sein. Ab diesem Zeitpunkt können die Bürger die Politiker-Statements auch inhaltlich bewerten.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Bonn, Portale, Wahlen, ontopica, obwahl-bonn.de